
Protokoll der 1. Sitzung 
des Ortsbeirates Burg-Gräfenrode 

vom 09.05.2016 
 
Anwesende: 

- Ulla Becker, Albrecht Breidert, David Gubitzer, Karlfred Heidelbach, 
Erika Wiesler 

- Guido Rahn (Bürgermeister) 
- drei Gäste und ein Pressevertreter 

 
Ort: Dorftreff Alte Schule, in den Räumlichkeiten des Gesangsvereins 
 
Beginn: 20:00 Uhr 
 
Bisheriger Ortsvorsteher begrüßt die Anwesenden und stellt 
Beschlussfähigkeit fest 
 
Zu Top 1.1. Wahl Ortsvorsteher/-in 
- Karlfred Heidelbach (CDU) wird als Ortsvorsteher vorgeschlagen und im 
Wahlgang mit x/5 Stimmen gewählt 
 
Zu Top 1.2. Wahl stellvertretende/-r Ortsvorsteher/-in 
- Erika Wiesler (CDU) wird als stellv. Ortsvorsteherin vorgeschlagen und im 
Wahlgang per Akklamation mit 5/5 Stimmen gewählt 
 
Zu Top 1.3. Wahl Schriftführer/-in 
- David Gubitzer wird als Schriftführer vorgeschlagen und im Wahlgang per 
Akklamation mit 5/5 Stimmen gewählt 
 
Zu Top 1.4. Wahl stellvertretende/-r Schriftführer/-in 
-Ulla Becker (SPD) wird als stellv. Schriftführerin vorgeschlagen, lehnt den 
Vorschlag jedoch ab 
-Erika Wiesler wird als stellv. Schriftführerin vorgeschlagen und im 
Wahlgang per Akklamation mit 5/5 Stimmen gewählt 
 
Zu Top 2. 
-Tempo 30: 
Ortvorsteher Karlfred Heidelbach spricht die Einführung von Tempo auf 
einer Teilstrecke der Berliner Straße durch Burg-Gräfenrode an, dies wird 
schon länger im OB diskutiert. Daraufhin entsteht eine rege Diskussion ob 
man nicht die gesamte Straße innerorts mit Tempo 30 ausweisen sollte. 



Festgehalten wird dann die Forderung nach Tempo 30 auf der Berliner 
Straße von der Burgstraße bis zur Friedhofsstraße. 
Der BM prüft die Errichtung eines Fußgängerüberwegs. 
 
- Radweg Ilbenstadt: 
BM berichtet, dass noch 28qm bis alle notwendigen Flächen gekauft sind. 
Sobald dies der Fall ist, wir der finale Antrag zum Bau gestellt werden. 
Voraussichtlicher Baubeginn ist hier 2017. 
 
- Telekom/Ausbau des Internetzugangs in Burg-Gräfenrode: 
Das Kabel wird nun aus Wöllstadt kommend gelegt. Die Geschwindigkeit 
soll auf bis zu 50-100 MBits/s steigen. Die Fertigstellung soll hier gegen 
Ende des Jahres erfolgen. 
 
- Friedhofsmauer: 
Ortsvorsteher Karlfred Heidelbach bemängelt den verwilderten Zustand 
der Friedhofsmauer und fordert eine bessere Pflege durch die Stadt. 
BM bittet darum zu diesem Thema den Bauhof zu kontaktieren. 
 
- Ortseingang: 
Karlfred Heidelbach schlägt vor ein Wilkommensschild mit Platz für 
Vereine um Veranstaltungen anzukündigen am Ortseingang aufzustellen. 
Das Schild soll auf dem neu entstandenen Eckgrundstück aufgestellt 
werden welches unbenutzt ist und die äußerste Ecke des Neubaugebietes 
nach Karben markiert. BM signalisiert grundsätzlich Zustimmung. 
 
-Spielplatz Oberburg: 
BM berichtet, dass die Stadt den Spielplatz für 10 Jahre gepachtet habe und 
diesen nun neu bebauen wird. 
Ortsvorsteher Karlfred Heidelbach kündigt einen Vorortstermin an, 
welcher in Verbindung mit einer allgemeinen Ortsbegehung stattfinden soll. 
 
Mitteilung des Ortsvorstehers an die Presse: 
Die Zufahrt des Spargelhofes Bär ist trotz der Baumaßnahmen weiterhin zu 
jeder Zeit gewährleistet. 
 
Bürgerfragen: 
- Warum wurde das Geländer rundherum um das Spielfeld am Sportplatz 
vor einiger Zeit entfernt? 
Der OB kann hierzu keine Auskunft geben, dies liegt nicht im 
Zuständigkeitsbereich. 
 



- Ecke Ilbenstädter Straße/Strackgasse, Pflege des Baumes durch Stadt 
durch Antrag sicherstellen 
 
- Besser Pflege des Stiel wird beantragt, auch hierzu ein Antrag an den 
Bauhof 
 
- Bürgersteig Strackgasse - Wetterauerstraße Risse im Asphalt des 
Bürgersteiges festgestellt durch Bürger 
 
 
Ende der Sitzung: 20:32 Uhr 
 
 
 
gez.        gez.  
Karlfred Heidelbach     David Gubitzer 
Ortsvorsteher      Schriftführer 


